

# *Rinden tributo en Pyongyang a Fidel Castro y a expedicionarios del Granma*

---



Pyongyang, 4 dic (RHC) Autoridades norcoreanas y diplomáticos extranjeros recordaron este martes en Pyongyang al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y el aniversario 62 del desembarco de los expedicionarios del yate Granma.

A la ceremonia asistió el ministro de Defensa de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), General de Ejército No Kwang Chol, y el coronel Marcelino Rodríguez, Agregado Militar de Cuba en esa nación.

Durante la actividad Rodríguez manifestó que Las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y las Fuerzas Armadas Populares de la RPDC tienen especiales lazos de fraternidad, nacidos de la sincera amistad entre los líderes, Fidel Castro, Kim Il Sung, y Kim Jong Il.

A su vez, agregó que esa confraternidad de armas está fortalecida actualmente por la incesante labor del General de Ejército Raúl Castro, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel y el Mariscal Kim Jong Un.

En la recordación, las Fuerzas Armadas Populares de Corea del Norte destacaron la firmeza de las relaciones con las FAR, elogiaron la figura universal de Fidel Castro, y reafirmaron su voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos de confraternidad con los militares cubanos.

En el acto celebrado este martes en Pyongyang participaron además el embajador de la nación caribeña, Jesús Aise, representantes diplomáticos y agregados militares de países amigos de Cuba, entre ellos el decano de ese cuerpo en ese país, el ruso, Alkexander Bartusov. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/178119-rinden-tributo-en-pyongyang-a-fidel-castro-y-a-expedicionarios-del-granma>



**Radio Habana Cuba**